



6月13日(木)にプール開きを行いました。とくに金曜日は35度近く気温が上がり、まさしく「プールびより」になりました。子どもたちも気持ちよくプールに入っていました。しかし…、ふと担任時代を思い出すと、プール開きの時期は、気温・水温が上がらず入水基準ぎりぎりです。寒くなってプールから上がる子もいました。そんなに昔の話ではないのですが、やはり気温が上がってきているのかなと感じます。また、熱中症にも気をつけなければなりません。学校では、冷房はもちろん運動場やプールサイドにテントを設置し、日陰で休めるようにしています。ご家庭でも健康に気をつけてあげていただけたらと思います。

明日は、土曜参観と児童引き渡し訓練があります。参観の後での実施となりますので、保護者の皆様にはご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、地震発生時の対応を学校・保護者ともに確認するという点をご了承いただき、ご参加いただきたいと思ひます。明日はよろしくお願ひいたします。

前号で香芝市陸上記録会(6年)のことについて書きましたが、それ以外にも6月は様々な学習を行っています。6号では学年で行われた学習などについてお知らせをしたいと思います。

野外活動(5年)

6月9日~10日、5年生は曾爾青少年自然の家で野外活動を行いました。1日目は雨でしたが、体育館で「カプラ」と「そにとピンゴ」を楽しんだようです。カプラは木製ブロックを積み重ね形を作るものですが、写真のように、かなりの高さまで積み上げる子もいたようです。2日目は晴れたので、予定を追加し亀山に登りました。5年生のみんな、亀山からの景色を見ることができて良かったね。



亀山登山



カプラ

市役所見学(3年)

6月11日、3年生の学習の一環として市役所見学に行きました。お仕事でしたが、子どもたちのために教育長室や議場の中まで見学させていただきました。そしてなんと、予定にはなかった市長室まで見学をさせていただきました。ある子に市長室のことを聞くと、かなり詳しく教えてくれました。市役所の方々、ありがとうございました。



市長室にて



教育長室にて

環境学習(4年)

6月11日、4年生の環境学習も行いました。前半は、エコみ〜るずさんからリサイクルの話やゴミの分別について教えていただきました。後半は香芝市廃棄物対策課の方から、パッカー車の説明を聞き、実際にゴミ袋をパッカー車に放り込み、スイッチを押してゴミ袋をパッカー車の内側に入れ込む作業を体験させていただきました。また、ゴミ袋を内側から出す様子も見せていただいたので、子どもたちはパッカー車に興味津々でした。環境学習をしていただき、ありがとうございました。



今年も水泳記録会が開催されます

今年の夏休みも2つの水泳記録会が開催されます。学校とは違う特別な雰囲気の中で、自分の力を是非試してほしいと思ひます。

香芝市小学校水泳記録会(5,6年)
8月1日(木) 9:30~12:00
下田小学校
※参加申込は7月5日までです

奈良県学童水泳記録会(4~6年)
8月9日(金) 9:00~
スイムピア奈良(公認50mプール)
※参加申込は明日までです!